



真岡市立中村小学校だより

みどり野

No. 8

令和7年1月27日

学校教育目標 1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

《校長室から》

令和7年、「辰年」から「巳年」になりました。巳年の巳はへび。蛇は脱皮しながら成長するため、「生命=命」や「再生」を表すとされているそうです。

(中村小学校の図書だより「ほんのとびら」より)



「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」と繰り返しています。物事の始まりは、最初が肝心です。そこで、始業式では、物事を始めるときに大切な「3つの準備」の話をしました。一日の始まりである朝、「よし、頑張ろう！！」という気持ちになるためには、「3つの準備」が大切です。一つ目は、睡眠を十分にとること、二つ目は、早起きすること、三つ目は、朝ご飯を食べることです。早寝・早起き・朝ご飯で体調が整うと頑張る力が出てきます。しっかりと「3つの準備」をして、一日をスタートさせましょうと話しました。



また、3学期は卒業式を行います。卒業をお祝いする気持ちを伝えるときに大切な「3つの準備」の話もしました。一つ目は、身だしなみを整えること、二つ目は、姿勢よく話を聞くこと、三つ目は、しっかりと挨拶をすることです。身だしなみや姿勢、挨拶を意識して準備し、卒業をお祝いする気持ち、6年生への感謝の気持ちを伝えましょうと結びました。

←【3学期始業式 校歌斎唱クラス代表】

〈卒業・進級に向かって〉

3学期は、進学・進級に向かう心構えをする学期です。特に、5年生は、国旗・校旗掲揚などの役割を引き継いだり、6年生を送る会を企画・運営したりするなど、次期リーダーとしての活動を始めます。

2学期終業式 代表作文 ※一部抜粋 5年 さん

3学期にがんばりたいことは、6年生を送る会です。6年生を送る会では、5年生が中心となって作業や準備をします。6年生があつとおどろくような会にして、6年生が安心して中学校に行けるようにぼくたちが頑張ろうと思います。



3学期始業式 代表作文 ※一部抜粋 6年 さん

3学期にがんばりたいことは、伝統を引き継ぐことを意識して行動することです。中村小の伝統として受け継いできた「あいさつ」と「無言集合」をしっかりとやっている姿を下級生に見せたいです。そして、すばらしい卒業式にするために、ふだんから大きな声で返事をしたり、はずかしがらずに歌ったりすることです。ふだんから意識してみんなで声を出すようにして、卒業式で一番大きい声で返事をしたり、みんなで体育館に響く声で歌ったりしたいです。



<12月・1月の様子>



健康委員会による健康集会

おやつの食べ方、歯磨きの仕方などのクイズをしました。

3年 社会科校外学習

真岡市役所、消防署、真岡市歴史資料保存館に行きました。

第3回家庭教育学級

ドライフラワーなどを使って、季節のリースを作りました。

<中村地区防災キャンプのお知らせ>

2月16日（日）に中村小学校、長田小学校、中村中学校の三校がコミュニティ・スクール推進の一環として地域と防災キャンプを共催します。

10時から、中村中学校 校庭で開会行事を行います。開会行事では、学校運営協議会（コミュニティ・スクール）についての説明を行います。

防災キャンプでは、児童・生徒、学校教職員と地域・保護者みんなで協働して、次のことを実施する予定です。

令和6年度
中村地区防災キャンプ
「中村地区的子どもは、中村地区的宝」
防災体験を通して、地域の小中学生と交流する取組です。

日時 令和7年2月16日（日）10:00～12:00
場所 真岡市立中村中学校 校庭・体育館
主催 中村中学校区学校運営協議会

炊き出し
すいとん汁を配布します。

避難所体験
避難所体験します。

消火体験
消火体験します。

交流活動
小中学生と高齢者の交流活動を行います。

- 「すいとん」の炊き出し
- 避難所体験コーナーの開設
- 小中学生が主体となって実施する高齢者の方との交流活動
- 地域消防団によるホース投げ大会、水消火器を使用した消火体験、消防士コスチューム着装と記念撮影など

この防災キャンプは手段であり、目的は地域、学校の大人が手を結んで活動することで、子供が幸せに育つ地域と学校を作ることです。大人が協働し、そのゆりかごの中で子供たちが楽しみながら体験的に学びを深め、大人も子供も笑顔になる防災キャンプを実施する予定です。

←「中村地区防災キャンプ」チラシより一部抜粋

<体操着の変更について>

来年度、現在使用している体操着の値段が変更されることとなりました。この機会に、新しい体操着への切り替えを検討しています。検討中の新しい体操着（上）は、肩のデザインが異なります。ズボンは、クオーターパンツがハーフパンツになります。2月14日の授業参観の際、東昇降口に見本を展示しますのでご覧ください。新しい体操着に切り替える場合は、令和8年度から販売を開始し、現在の体操着と新しい体操着のどちらも使用することを検討しています。

